

Asclépiade de Syrie

Asclepias syriaca

- **Hauteur maximale** : 1.00 - 1.50 m
- **Largeur maximale** : 1.00 - 1.50 m
-
- **Type de feuillage** : Caduc
- **Couleur de floraison** : Rose
- **Mois de floraison** : Juin Juillet Août
- **Origine** : Amérique du nord
- **Autres critères** :
- **Critères négatif** : Plante invasive toxique

A savoir :

L'Asclépiade de Syrie est aussi appelée Herbe aux perruches à cause de l'aspect de ses fruits. Ses fleurs sont très parfumées, nectarifères et mellifères. Très cultivée au 19^{ème} siècle, elle est aujourd'hui considérée comme une plante invasive. Elle peut former d'importantes colonies grâce à ses rejets souterrains appelés rhizomes. Lors de la plantation il est conseillé de poser une barrière anti-rhizome. Son latex est toxique pour les bovins, ovins et chevaux. Il peut également causer des allergies cutanées.

- **Paysage** : Coteaux Bocage Forêt/Lande Bord d'eau Plateau cultivé Vigne
- **Contexte urbain** : Centre-bourg Périphérie Campagne
- **Type de sol** : Sableux Argileux Limoneux

- **Humidité de votre sol :** Frais Sec
- **Exposition :** Ensoleillé